

Reabren escuelas en la ciudad siria de Alepo



Damasco, 27 dic (RHC) Las autoridades educacionales en la ciudad siria de Alepo reabrieron cuatro escuelas en los barrios orientales que fueron ocupados por los terroristas.

Ibrahim Masú, jefe del Departamento de Educación en esa urbe, precisó que los centros están ubicados en los barrios de Masakén Hanano y Al-Halák.

También detalló que en la zona oriental de Alepo existían más de 140 institutos docentes de los diversos niveles de enseñanza y la mayoría fueron empleados por los extremistas como cuarteles y almacenes.

El Gobierno sirio adoptó medidas encaminadas a reducir la escasez de agua potable en esta capital debido al sabotaje terrorista en las fuentes de abasto de Ein Fijeh, Ein Harush y Baradá.

Entre las indicaciones al respecto se informó la activación de los pozos de reserva disponible y el incremento de la distribución de agua embotellada en la ciudad mediante ciclos fijos y estables.

De igual forma, se activaron los medios de camiones cisterna que colaborarán en ese sentido, tanto los pertenecientes al sector público como el privado, con una programa organizado y estable.

Las zonas donde se ubican las fuentes de agua potable mencionadas, a unos 35 kilómetros al norte de Damasco, están ocupadas por grupos terroristas, los cuales están rodeados por unidades del Ejército y se desarrollan enfrentamientos continuos.

Mientras, el Gobierno decidió la importación de ómnibus para reforzar el transporte público en la capital y sus conexiones con otras localidades, así como rehabilitar el parque existente con todo el respaldo técnico y financiero posible.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/116808-reabren-escuelas-en-la-ciudad-siria-de-alepo>



Radio Habana Cuba